

DECLARATIONS CANADA EQUESTRE

Equestrian Canada Disclaimer

Entrée des Compétiteurs et/ou Juniors / Competitors and/or Juniors Entries

Dans l'éventualité où (nom) _____ participe à un concours sanctionné par Canada Équestre où le port du casque protecteur est exigé pour les Juniors, il-elle portera un casque protecteur approuvé, correctement ajusté et solidement fixé, en tout temps lorsqu'il-elle monte à cheval ou mène des chevaux à l'attelage sur les lieux du concours. Il est entendu que le-la Junior qui ne respecte pas cette exigence ne sera pas autorisée-e à prendre part aux épreuves qui s'y déroulent.

Par la présente, j'atteste que chaque cheval, chaque cavalier-cavalière et chaque meneur-meneuse sont admissibles tels qu'inscrits. J'accepte d'être moi-même lié, et que mes représentants soient liés par la constitution et les règlements de Canada Équestre dans le cadre de ce concours. Il est, par la présente, reconnu que les sports équestres comportent des risques et qu'aucun casque protecteur ou équipement de protection ne constitue une protection contre toutes les blessures prévisibles. Par la présente, j'accepte ce risque et dégage CÉ, le concours, ses officiels, ses organisateurs, ses agents, ses employés et leurs représentants de toute responsabilité. La personne responsable (PR) autorise la divulgation à CÉ des renseignements présents sur le formulaire d'inscription.

"In the event that _____ participates in an Equestrian Canada sanctioned competition where protective headgear is required for juniors, he/she will wear properly fitted and fastened approved headgear at all times while riding or driving at the event location. It is understood that juniors not meeting this requirement will not be allowed to compete at these competitions." I hereby certify that every horse, rider and/or driver is eligible as entered and agree for myself and my representatives to be bound by the Constitution and rules of Equestrian Canada at this competition. It is hereby recognized that all equestrian sports involve inherent risk and that no helmet or protective equipment can protect against all foreseeable injury. I hereby accept this risk and hold harmless EC, the competition, their officials, organizers, agents, employees and their representatives. "The person responsible (PR) agrees to the release of any information on the entry form to EC"

Vaccination

J'atteste par la présente que tout cheval figurant sur ce formulaire d'inscription satisfait aux exigences de l'article A519, Vaccination. Voir les Règlements de Canada Équestre, section A, Règlements généraux, article A519, Vaccination.

I hereby certify that every horse entered in any class at a competition has met the requirements of Article A519, Vaccinations. See Rules of Equestrian Canada, Section A, General Regulations, Article A519, Vaccinations.

Competitor Nom/Name ou/or
Parent responsable
Responsable parent :

Competitor # EC /CE#:

Signature :

Date:

POUR QUE VOTRE INSCRIPTION SOIT VALIDE, VOUS DEVEZ AVOIR FOURNI TOUS LES DOCUMENTS DEMANDÉS ET AVOIR ACQUITTÉ LE PAIEMENT DES FRAIS AVANT LA DATE DE CLÔTURE DES INSCRIPTIONS.

JOINDRE CES PHOTOCOPIES : Test Coggins de moins de 12 mois, Certificat de vaccination de moins de 6 mois

ALL APPLICABLE PAYMENT AND DOCUMENTS MUST BE SUPPLIED PRIOR TO CLOSING DATE TO BE CONSIDERED

PLEASE PROVIDE COPIES OF: Coggins test less than 12 months and vaccination certificate less than 6 months